

# BERNAS JOGJA

Selasa Pon, 5 April 2013

Halaman 5

## Jiwa Wirausaha Mahasiswa Tingkatkan Kualitas Lulusan

**JOGJA**—Pengembangan jiwa wirausaha di kalangan mahasiswa sangat penting dilakukan. Kemampuan dalam mengembangkan jiwa wirausaha ini akan meningkatkan kualitas lulusan perguruan tinggi (PT).

Sebut saja di UIN Sunan Kalijaga yang mengembangkan program wirausaha saat ini. Satu mahasiswa UIN Sunan Kalijaga yang berasal dari Kendal, Nasrullah sukses merintis usaha Kendal Agro Atsiri yang bergerak dibidang penyulingan minyak atsiri dari daun cengkik. Usaha yang dirintis Nasrullah sejak tahun 2010 tersebut pada saat ini telah memiliki omset miliaran dengan area pemasaran sampai ke Swiss dan Jerman. Dengan Usahanya itu, Nasrullah tidak hanya mampu mencukupi kebutuhan

hidup diri dan keluarganya namun membantu penghidupan ratusan warga di tempat tinggalnya, Desa Ngargosari, Sukorejo, Kendal, Jawa Tengah.

"17 Januari 2013 lalu, Nasrullah mendapat penghargaan sebagai pemenang wirausaha muda mandiri 2012 dari Bank Mandiri. Penghargaan diberikan oleh Wakil Presiden, Boediono didampingi Menteri Pemuda dan Olah Raga, Roy Suryo, di Jakarta Convention Center," jelas Pembantu Rektor II UIN Sunan Kalijaga, Prof Dr Nizar Ali dalam wisuda sebanyak 703 lulusan sarjana di Gedung Multipurpose kampus setempat, kemarin.

Wisuda kali ini diikuti sebanyak 703 lulusan. Jumlah ini terdiri dari 650 orang lulus Sarjana (S1); 48 orang lulus

Magister (S2), 5 orang lulus Doktor (S3).

Selama ini UIN Sunan Kalijaga berupaya membekali keahlian interpreneur bagi mahasiswa ternyata membuahkan hasil. Sehingga semakin banyak mahasiswa UIN Sunan Kalijaga yang membuka usaha sambilan/kuliah sambil berwirausaha, seperti usaha fotocopy, laundry, cafe, warung angkringan dan sebagainya.

Berwirausaha justru tidak mengganggu kegiatan kuliah atau bahkan menurunkan prestasi akademik. Namu sebaliknya, banyak mahasiswa UIN yang mampu meraih prestasi akademik bagus, sekaligus sukses berwirausaha.

Karenanya diharapkan lulusan UIN Sunan Kalijaga ini dengan mantap menetapkan

pilihan hidupnya setelah lulus. Mereka bisa melanjutkan studi ke jenjang yang lebih tinggi,

dengan mencari peluang beasiswa studi lanjut baik di dalam negeri maupun ke luar negeri,



**WISUDA**--Para wisudawan terbaik UIN Sunan Kalijaga berfoto bersama di kampus setempat, kemarin.

mengambil pendidikan profesi atau kursus-kursus untuk meningkatkan kompetensi.

Selain itu terjun ke dunia kerja profesional berbekal keahlian keilmuan di bidangnya seperti kepiawaian berbahasa Arab dan Inggris, teknologi informasi dan komunikasi. Mereka pun bisa memantapkan diri terjun ke dunia interpreneur merintis menjadi pengusaha muda mandiri.

"Sehingga ke depan, akan banyak Nasrullah (pengusaha-pengusaha muda mandiri) yang terlahir dari kampus Islam UIN Sunan Kalijaga," jelasnya.

UIN bertekad akan terus membangun budaya interpreneur melalui berbagai kegiatan interpreneurship di kampus yang diselenggarakan oleh pusat-pusat studi, maupun aliansi mahasiswa lewat

unit-unit kegiatan mahasiswa. Mereka juga terus berupaya memberi kemudahan kemudahan bagi semua mahasiswa. Diantaranya adalah kemudahan memperoleh beasiswa.

Pada semester berjalan, sejumlah 2587 mahasiswa bisa memperoleh beasiswa dari berbagai sumber. Termasuk beasiswa Studi lanjut bagi lulusan S1 UIN Sunan Kalijaga yang berprestasi didukung penguasaan bahasa asing, dan Beasiswa bagi mahasiswa yang hafal al Qur/Ean 30 juz).

"Semua lulusan diharapkan memiliki kebanggaan terhadap almamater, menjadi sarjana-sarjana yang memiliki sikap moral yang luhur, religiusitas yang tinggi, mental yang kuat, berwawasan luas dan selalu bijak dalam bersikap dan bertindak," ungkapnya.(ptu)